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高校招生章程即将公布，市属重点高校北京工业大学作为北

京地区招生大户，今年会有哪些变化？日前，该校继教院招

办主任王江涛就2007年成人招生情况接进行了说明。 问：学

校这几年成人高考招生情况怎样？今年的最大变化是什么？ 

王江涛：我校一直是北京地区的成人高考招生大户，每年录

取新生都在3千人以上，在校生多达1万人。和往年相比

，2007年我校成人招生在计划人数、专业设置等方面变化不

大，但是从今年起，根据教育部有关规定和学校教学实际，

我校业余和函授的最短学习年限将会缩短，具体情况是：专

升本科由3年缩短为2年半；高中起点专科理工类由4年缩短

为3年半，文史类由3年缩短为2年半。脱产学习年限没有变化

。 问：学习年限缩短会不会对考生学习产生影响？会不会影

响考生的学习效果？ 王江涛：业余和函授学习年限缩短后，

不会对考生学习产生影响，反而更有利。理工类专科之前的

学习年限为4年，学生正常情况下1月份毕业，如果想继续读

专升本，就错过了当年的报考时机，只能等半年后再报。现

在毕业时间提前了半年，学生毕业后马上就可以参加当年的

专升本考试，对学生的升学和就业更有利。 虽然学习年限缩

短，但学习内容和课程学习时间并没有“缩水”，提前的半

年是通过学期内增加学习科目“节省”出的，所以报考我校

的学生可以放心，我校成人教育的学习内容和效果都没有“

打折”。 问：学校的传统优势专业有哪些？ 王江涛：理工类



专业是北京工业大学一贯的特色，其中计算机类专业特色尤

其鲜明。计算机类、电子信息工程专业、机械工程与自动化

等专业这几年报考人数呈上升趋势，特别是作为北京地区最

早开设计算机专业的学校之一，计算机专业一直是学校的热

门专业，报考人数一直很火爆。 问：学校现有哪些办学点？ 

王江涛：目前我校在北京市共有东南西北4个校区9个办学点

，覆盖了北京城区和各个郊区县，所以只要考生报考了我校

，无论在什么地方，都可就近找到适合自己的学习地点。 问

：今年北工大成人高考设置了哪些招生专业？ 王江涛：今年

我校成人高等学历教育仍然在高起本、专升本和高起专3个层

次招生，学习形式仍然是脱产、业余和函授3种。其中，高起

本招生专业有国际经济与贸易、计算机科学与技术，专升本

招生专业有摄影、电子信息工程、光信息科学与技术、机械

工程及自动化、计算机科学与技术、土木工程、工商管理、

会计学。高起专招生专业有电子商务、工商企业管理、国际

经济与贸易、会计、机械制造及自动化、计算机信息管理、

计算机应用技术、多媒体设计与制作、家政服务、电脑艺术

设计、电脑艺术设计（动画设计方向）、电脑艺术设计（美

术设计方向）、多媒体设计与制作（视觉传达艺术设计方向

）、艺术设计（室内设计方向）等。 问：学校开设的专业中

哪些需要专业加试？加试情况怎么样？ 王江涛：我校艺术类

共有7个专业需要加试，分别是摄影专升本、电脑艺术设计专

科、多媒体设计与制作（电视节目制作方向）专科、电脑艺

术设计（动画设计方向）、电脑艺术设计（美术设计方向）

、多媒体设计与制作（视觉传达艺术设计方向）、艺术设计

（室内设计方向）专业。 其中，摄影专升本加试、电脑艺术



设计专科加试、多媒体设计与制作（电视节目制作方向）等

都需要考生进行艺术概论方面笔试。而电脑艺术设计（动画

设计方向）、多媒体设计与制作（视觉传达艺术设计方向）

、艺术设计（室内设计方向）专业需要进行素描与色彩方面

的笔试。 问：本报曾报道过北工大继教院的“校企合作办学

”项目，请问今年这个项目的招生情况怎么样？ 王江涛

：2007年，我校继教院将继续与有关企业联合推出以解决学

生就业为目标的“校企合作办学”项目，通过在专业课的设

置和授课中引进贴近企业的技能培训内容，学生在校学习时

即可投身到企业实践。今年我院在软件技术（。net方向

与JAVA方向）、计算机系统管理、计算机图形图像4个高起

本专业中继续实行“校企合作办学”项目，招收人数在三到

四个班。符合条件的考生获得学士学位，还可取得国际承认

的IT认证证书，并可由学校负责就业推荐 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


